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関市消防委員会議事録 
 

○日時 

 平30年12月21日（金曜日）  午前10時00分 開議 

               午前11時40分 閉議 

 

○場所 

 関市役所 ６－５・６会議室 

 

○出席委員 

 委  員  長  石 場 公 章    副 委 員 長  藤 井   晃 

 委     員  道 家 直 樹    委     員  多 田 壽 夫 

 委     員  小 川 寿 一    委     員  佐 藤 恵美子 

 委     員  遠 藤 俊 三    委     員  坂 井 一 弘 

 委     員  本 間 貴久男    委     員  山 藤 敦 子 

 

○説明のため出席した者 

市 長 公 室 長 井 上 敬 一 危機 管理 課長 波多野 一 人 

危 機 管 理 課 

主 任 主 査 
亀 山 昌 孝 

危 機 管 理 課 

主 査 
平 林 洋 輔 

 

○審議事項 

 １ 平成３０年７月豪雨における消防団活動報告について 

 ２ 年末夜警について 

 ３ 出初式について 

 ４ 平成３１年度以降の操法大会会場について 

 ５ 機能別団員の退職報償金の見直しについて 

 ６ 出動手当の見直しについて 
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○議事録 

 １ 平成３０年７月豪雨における消防団活動報告について 

   ・平林主査、波多野課長 説明 

    （石場委員長） 

     夜間活動中にケガをしないよう、ヘルメットに装着する照明器具等を団員に支

     給しているか。 

    （亀山主任主査） 

     平成２７年度に消防友の会からヘッドライトを約１７０個寄贈していただいた

     ので、現在支給している照明器具と併せて活用し夜間の活動を行っていただい

     ている。 

    （遠藤委員） 

     津保川が氾濫したという情報が下流域の分団に伝わっていれば、受けた側の危

    機意識は随分変わっていたと思う。あの状況下では困難であるかもしれない

    が、今後、連絡体制を改善していく必要があるのではないか。 

 

 ２ 年末夜警について 

   ・平林主査 説明 

    （質疑なし） 

 

 ３ 出初式について 

   ・平林主査 説明 

    （質疑なし） 

 

 ４ 平成３１年度以降の操法大会会場について 

   ・亀山主任主査 説明 

    （藤井副委員長） 

     会場は以前と比べると随分狭くなるが大丈夫なのか。 

    （波多野課長） 

     観客席や来賓席は市場北駐車場ではなく、ＪＡ駐車場や市場建物の庇部分を利 

    用して設置する。操法区間は実測し、操法が実施できることを確認している。 

 

 ５ 機能別団員の退職報償金の見直しについて 

   ・亀山主任主査 説明 

    （質疑なし） 

 

 ６ 出動手当の見直しについて 

   ・亀山主任主査 説明 

    （質疑なし） 


